



www.enajah.tn

النجاح و التميز

Production écrite une journée dans la mer

Une journée dans la mer est une expérience unique et merveilleuse. Le matin, lorsque je me réveille, j'ouvre les yeux sur un ciel bleu et une mer calme, qui scintille sous les rayons du soleil.

Je me lève et me dirige vers la plage, où je respire l'air marin frais et revigorant. Je me baigne dans les eaux turquoise de la mer, admirant les poissons colorés qui nagent autour de moi.

Le midi, je prends mon déjeuner sur le sable chaud, savourant une salade de fruits frais et une boisson rafraîchissante. L'après-midi, je me repose à l'ombre d'un parasol, écoutant les vagues qui viennent se briser sur la plage.

Le soir, je me promène sur le rivage, admirant le coucher de soleil qui teinte l'horizon de couleurs flamboyantes. Je rentre enfin chez moi, épuisé mais heureux, me promettant de revenir dans la mer le plus vite possible.

En somme, une journée dans la mer est une journée de détente, de plaisir et de bien-être, qui recharge les batteries et ravive l'esprit.